

**Betreff:****Neue Bänke am Nordsteg des Südsees****Organisationseinheit:**Dezernat VII  
67 Fachbereich Stadtgrün und Sport**Datum:**

08.07.2019

**Beratungsfolge**

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 212 Heidberg-Melverode (zur Kenntnis)

**Sitzungstermin**

21.08.2019

**Status**

Ö

**Sachverhalt:**

Beschluss des Stadtbezirksrates 212 vom 22.05.2019:

„Die Verwaltung wird gebeten, am Nordsteg des Südsees drei einwandfreie Holzbänke vorzuhalten bzw. zu errichten.“

**Stellungnahme der Verwaltung:**

Eine der drei in Rede stehende Bänke musste aufgrund von Defekten entfernt werden. Die zwei verbliebenen Bänke wurden im Mai 2019 aufgearbeitet.

Es ist seitens der Verwaltung nicht geplant, die Bänke kurzfristig zu ersetzen, da wesentliche Teile der Steganlage, mit der die Bänke verbunden sind, erneuert werden sollen. Im Zusammenhang mit der Stegerneuerung werden auch neue Sitzgelegenheiten geschaffen.

Um die Zeit bis zur Erneuerung des Steges zu überbrücken, wird die Verwaltung prüfen, ob es an anderer Stelle im Bereich des nördlichen Ufers möglich ist, eine weitere Bank aufzustellen, um den temporären Verlust des verlorengegangenen Sitzangebotes zu kompensieren.

Loose

**Anlage/n:**

keine